
 

An den  

Landrat des Landkreises Aschaffenburg 

Herrn Dr. Ulrich Reuter 

Bayernstraße 18 

63739 Aschaffenburg 

              

             Schöllkrippen, 01.12.2017 

 

Betreff:  Verbesserungen des ÖPNV  

 

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Reuter, 

um den öffentlichen Personennahverkehr attraktiver zu machen, muss die 

Kundenorientierung in den Vordergrund gerückt werden. Das setzt voraus, dass die 

Fahrpläne gut aufeinander abgestimmt sind und sich das Angebot nach den Bedürfnissen 

der Kundinnen und Kunden richtet. Aus den aktuellen Verkehrszahlen bzw. 

Fahrgastzählungen kann nach unserer Ansicht sicherlich ein Rückschluss auf den 

bestehenden Bedarf gezogen werden.  

Die CSU-Kreistagsfraktion stellt daher den Antrag, ausgehend von den aktuellen 

Fahrgastzahlen für alle Hauptkorridore des ÖPNV im Landkreis Aschaffenburg zu prüfen, 

ob insbesondere in den für den Berufsverkehr relevanten Zeitfenstern (6.00 Uhr bis 9.00 

Uhr oder 16.00 Uhr bis 19.00 Uhr) Bedarf für halbstündige Verbindungen oder für den 

Einsatz beschleunigter Systeme (Schnellverbindungen nach Aschaffenburg) besteht. 

Gleichzeitig sind die zur Umsetzung erforderlichen Kosten zu ermitteln.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Marco Schmitt 

Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion 


